

Die beste Kinderbetreuung für Scharnstein



Gemeindevorständin
Ulrike Jäger-Hochreiter

Mittlerweile ist es auch zu den letzten verantwortlichen politischen Entscheidungsträger/innen durchgedrungen, dass Kinderbildung kein Kinderspiel ist, sondern eine ernstzunehmende Tätigkeit, basierend auf wissenschaftlichen Grundlagen.

Seit heuer werden Kindergärten endlich auch in Oberösterreich als Bildungseinrichtungen betrachtet. Das ist ein echter Meilenstein, für den in unserem Bundesland gegen harte Widerstände lange gekämpft werden musste. Alle Kinder haben Chancengleichheit und die beste Bildung verdient. In den Einrichtungen werden Werte wie Gleichheit, Gerechtigkeit, Freiheit, Frieden, Vielfalt und Solidarität gelebt und vermittelt.

Unsere Gemeinde hat hervorragende Kinderbetreuungseinrichtungen und gehört nach dem Bildungsbetreuungsatlas der Arbeiterkammer zu den besten im Land. Die beiden Kindergärten im Ort bieten ein umfangreiches Angebot für Kinder aller Altersgruppen. In der Kategorie der 3- bis 6-jährigen sind wir top, bei den unter 3-jährigen gibt es auf Basis der AK-Kriterien Verbesserungsmöglichkeiten bei den täglichen Öffnungszeiten und bei der wöchentlichen Gesamtöffnungszeit. Für das Angebot an Mittagessen, Sommerbetreuung, aber auch Zusatzangebote wie Gesunde Jause, Integration oder Natur-Erleben-Projekte gibt es zusätzliche Bonuspunkte. Ein besonderes Lob gilt unseren Pädagoginnen, die seit vielen Jahren eine unersetzliche und herausragende Arbeit für unsere Kleinsten leisten.

Unser Angebot platzt aus allen Nähten

Ab dem kommenden Herbst müssen nach Auskunft der Gemeindeverwaltung allerdings Kinder aus Platzmangel abgewiesen werden. Es ist also das eingetreten, worauf wir schon im letzten Jahr hingewiesen haben. So etwas darf nicht passieren!

Nun ist endlich ein rasches Handeln angesagt, damit alle Kinder in Scharnstein, vor allem die Kinder von berufstätigen Eltern, einen Betreuungsplatz erhalten. Das Land Oberösterreich stellt aktuell zusätzlich 10 Millionen Euro für die Gemeinden im Bereich Kinderbetreuung zur Verfügung. Wir fordern daher umgehende Gespräche der Gemeinde mit dem Land, um diese unnötige Misere umgehend zu beheben.

„Alle Kinder haben Chancengleichheit und die beste Bildung verdient. Jeder Cent, den wir jetzt in die Kinderbildung investieren, kommt vielfach zurück!“



Der Kindergarten müsste dringend erweitert oder an einem anderen Standort ersetzt werden.

Wir werden nicht müde, für die beste Kinderbetreuung in Scharnstein zu kämpfen und fordern daher ...

- ... den raschen Umbau oder einen Neubau unseres Kindergartens
- ... längere Öffnungszeiten für die Betreuung der unter 3-jährigen
- ... kleinere Gruppengrößen und damit mehr Pädagoginnen
- ... ein kostenfreies Bildungsangebot in unseren Kindergärten
- ... gemeindeeigenes Personal (kein Fremdpersonal) für die Reinigung unserer Kindergärten